



✿ 奈良文化財研究所創立 50 周年記念事業

創立 50 周年記念国際講演会

東京都美術館で開催中の『飛鳥・藤原京展』に合わせて、8月17日(土)に「東アジアの古代都城」をテーマにした国際講演会を、東京上野の都美講堂でおこない、盛会裡に終わりました。演者は中国社会科学院考古研究所の劉慶柱所長、安家瑤さん、何歳利さん、韓国からは国立文化財研究所を退官したばかりの趙 由典・前所長、慶州国立文化財研究所の李恩碩さん、それに奈文研の町田所長、金子部長、井上の8名。基調報告、研究報告と、朝から夕方まで目白押しに続いた講演にもかかわらず、最後まで満席の状態、運営をサポートしたクバプロの担当者からも感嘆の声。聴衆は事前に応募して当選した方に限られていましたが、それでも開演時間よりかなり前から入り口には長蛇の列がみられ、一般の関心の高さがうかがわれる光景でした。

夕刻にはゲストの宿舎で懇親会を催しました。文化庁や東文研などからも多くの方々が集い、日本、

中国、韓国の古代都城に思いをはせながらの真夏の夕べのひとつときをともにしました。

(平城宮跡発掘調査部 井上和人)



李 恩碩さんの講演